

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Malabares y mascotas marcan el ritmo

La paella solidaria, que no pudo celebrarse por la lluvia, queda aplazada al próximo 5 de junio. Las tradicionales citas religiosas serán hoy las protagonistas de la jornada

EÑE | CARBAJOSA

LA larga jornada de fiesta en Carbajosa arrancó con el primer canicross no federado que se celebró en el municipio con la participación de una treintena de personas con sus mascotas, entre niños y mayores. Cabe destacar que gracias a la colaboración en la iniciativa de la Fundación Luna y la protectora de animales El Hocico que han prestado un perro a aquellos que han querido participar y no tenían mascota todos los que quisieron hacer un tramo del recorrido por la Vía Verde pudieron cumplir su petición.

Además, acompañando a los más pequeños estuvieron presentes también los personajes de la patrulla canina que animaron la carrera. Los chubascos intermitentes durante toda la jornada obligaron a suspender la paella solidaria a favor de la asociación ASPERGER, aunque el Consistorio ya ha anunciado su intención de retomarla el próximo día 5 de junio.

Por otra parte, el festival de grupos de majorettes que se desarrolló a media tarde en el pabellón de deportes tuvo muy buena acogida entre el público que arrojó al grupo local Majorettes de Carbajosa, que actuó junto a las agrupaciones de Torrejón de Ardoz, Grupo de Majorettes Twirling Dance y el Grupo de Majorettes Ilusión.

La jornada de hoy tiene como epicentro las celebraciones religiosas con la eucaristía a las doce y media, seguida de la procesión por las calles de la localidad. Además, si el tiempo no lo impide habrá parque infantil en la plaza del Ayuntamiento por la tarde, campeonato de juegos de mesa en la asociación de mayores e incluso una fiesta de la espuma y fuegos artificiales.



El grupo de majorettes de Carbajosa esperando su actuación en el festival. | REP.GRÁFICO:EÑE



Presentación de las majorettes en el pabellón.



El canicross contó con animación infantil y decenas de mascotas.

SANTA MARTA



Taller de origami dentro de la Semana del Japón

Los niños del colegio Martín Gaita han disfrutado, dentro de la Semana del Japón, de un divertido taller de origami con el que han aprendido a realizar distintos animales con esta técnica de papiroflexia de la cultura nipona. | EÑE

ALDEATEJADA



Torneos de calva, rana y petanca

La asociación de mayores 'La Amistad' organizó un bloque de torneos de calva, rana y petanca dentro de las celebraciones de las fiestas de Corpus que hoy tendrán su día grande. | EÑE